



## Promueven en San Lázaro Iniciativa dar a Jóvenes Acceso a Crédito para Vivienda



La diputada federal Sue Ellen Bernal Bolnik presentó a la Comisión Permanente una iniciativa en materia de primera vivienda para los jóvenes y condiciones dignas de apartamento para los estudiantes foráneos de escasos recursos, tomando en cuenta, subrayó, que en México casi la tercera parte de la población es joven y son limitadas las posibilidades para que accedan a un crédito.

La integrante del Grupo Parlamentario del PRI argumentó en los últimos años para las nuevas generaciones una de las mayores preocupaciones es poder adquirir una vivienda propia, situación que señaló, se reduce por altos niveles de inflación, llegada excesiva de migrantes que han encarecido los precios en distintas zonas del país, mínimo acceso a créditos hipotecarios y la falta de regularización del mercado inmobiliario.

Precisó que su reforma a los Artículos 19 fracciones I Y VII, 34 Fracción II, 42 Fracción X, 58, 60 y 62 de la Ley de Vivienda, propone coordinar convenios de subsidios especiales a los entes que otorguen mejores facilidades de acceso a la obtención de una vivienda digna a la población joven laboralmente activa; fomentar programas que estimulen la creación de un fondo de ahorro para el mismo fin y la ayuda económica a estudiantes de educación superior en situación de vulnerabilidad y que estudien fuera de su estado.

La legisladora expuso que un estudio realizado por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) mostró que, a partir de 2010, son pocos los jóvenes que logran adquirir una casa o que por lo menos cuentan con las capacidades monetarias para poder salir del hogar de sus padres e independizarse.

<https://globalpress.mx/promueven-en-san-lazaro-iniciativa-dar-a-jovenes-acceso-a-credito-para-vivienda/>